

Sommerfest in der Elly-Heuss-Begegnungsstätte in Wersen am 24.07.2022

Endlich konnte in diesem Jahr das Sommerfest wieder stattfinden...



Es trafen sich ca. 50 Mitglieder des VVO in der Elly-Heuss-Begegnungsstätte in Lotte, die schon 2019 der Veranstaltungsort gewesen war.

Bei herrlichem Sonnenschein genossen die Mitglieder Würstchen und ließen es sich auch bei Kaffee und Kuchen gut gehen.

Musikalisch untermalt wurde das Ganze vom Akkordeon-Duo „Plogmann und Plogmann“.

Es tat allen gut, sich nach der langen „Corona-Pause“ wieder mal treffen und sich unbeschwert unterhalten zu können.



Regina Flachs